



Ariete y Fombona fueron los más rápidos en la XXII Subida Utiel

Published in Noviembre 4, 2018

El valenciano Toni Ariete (BRC BR-53) en la categoría de monoplazas y el asturiano José Antonio López-Fombona (Lamborghini Huracan Supertrofeo) en la de turismos fueron los vencedores de la XXII Subida Utiel-Trofeo Metálicas Ponce, prueba puntuable para el Regional de Montaña que ayer se disputó en la localidad valenciana, con buena organización de la Escudería Negrete Racing y que contó con el respaldo de la afición.

Fue una matinal fresquita al principio y con temperatura muy agradable según fue avanzando la carrera, teniendo en cuenta la zona de la que hablamos y la época del año en que se desarrolló la prueba automovilística. Tras Ariete acabaron Augusto Lezcano y Dani Albert en monoplazas, mientras que Raúl Borreguero y Fernando Garrido completaron el podio tras Fombona en carrozados.



En el capítulo de incidencias destacar la salida de carretera del Xsara de Adrián Beltrán que lo llevó al abandono tras dañar el tren delantero, el leve roce de Castor Ortega contra el guardarraíl que le permitió continuar sin problemas, la rotura de la transmisión de Mario Bermúdez que le impidió tomar la salida en la primera manga de entrenamientos y la renuncia de Fernando Garrido a salir en la segunda cronometrada oficial para preservar un cambio de marchas al que le había salido un ruido que no gustó nada al buen piloto riojano afincado en tierras alicantinas.

Los resultados de la XXII Subida Utiel se pueden consultar en el enlace <http://fotomotor.es/competicion/1592/clasificacion/>

Imagen: Víctor Cañizares
Xixona Sport